

La commune de la ville de N'Djaména poursuit sa mission à la COP 30

Le maire de la ville de N'Djaména, *Sénoussi Hassana Abdoulaye*, a quitté Belém ce vendredi 14 novembre 2025, où il séjournait depuis **le vendredi 7 novembre dans le cadre de la COP 30, pour Paris**. Sur invitation de la maire de la capitale française, Mme Anne Hidalgo, il participera à la conférence Diasporas et territoire qui se tiendra à l'hôtel de ville.

La mission de la commune de N'Djaména à la COP 30 ne s'arrête pas pour autant. Une partie de la délégation, désormais dirigée par Oumar Sarmadji, conseiller municipal et conseiller du maire pour les questions de voirie, est restée sur place afin de poursuivre les travaux avec les partenaires internationaux.

Pour rappel, les objectifs de la ville de N'Djaména pour cette première participation à la COP sont :



1. Présentation de la feuille de route municipale et collecte d'informations ;
2. Intégration aux réseaux urbains internationaux pour expertise climatique ;
3. Renforcement de la visibilité et inspiration des bonnes pratiques.

N'Djaména espère, à la suite de cet événement, entamer des négociations de partenariats durables avec les bailleurs et organismes techniques et créer une synergie globale afin de se positionner comme un leader sahélien dans la résilience climatique.

Belém, le 14 novembre 2025